
 
 
 
 

PV de la Réunion du Bureau Exécutif 
Jeudi 24 septembre 2020 

 
 
 
Présents :   G. Berenguer 

G. Reinhardt 
F. Wolff 
G. Guldmann 
M. Schupp 

 
 

 

1. Préparation AG   
Bilan financier  
Le bilan à fin juin est positif de 4 262 €, mais ces chiffres sont à examiner avec 
précaution, puisqu’il y a 3 mois sans activité sur l’exercice.  
Concernant le dernier trimestre de l’année, nous attendons de savoir si les 
subventions pour les emplois aidés continuent à être accordées.  
Les charges du 3ème trimestre sont payées. 
Nous attendons aussi des règlements des annonceurs de l’agenda. 

        
Ordre du jour  
Dans les points divers, nous discuterons le paiement des compétitions uniquement 
par chèque afin d’éviter toutes les manipulations d’argent par les arbitres, et aussi le 
règlement par un seul chèque pour les compétitions par équipes de 4. 
 
Elections 
Les listes des votants par club ainsi que la liste des candidats ont été envoyées à 
Laurent Danziger de la FFB, responsable des votes électroniques. 
La liste de candidats a étalement été envoyée aux présidents de clubs. 
 
 

 

2. Bilan du 1er mois après COVID 
Fréquentation 
Elle augmente peu à peu, les joueurs reprennent confiance mais les chiffres sont à 
moins 50 % par rapport à la saison passée, les recettes du bar sont aussi à - 50 %. 
 
 
 



 
 
Cours Université Populaire 
Plusieurs cours ont été supprimés par manque d’élèves. Nous n’aurons pas de cours 
débutants à Strasbourg.   
En revanche à Haguenau, G. Reinhardt a commencé un cours pour les débutants 
avec 12 personnes.  
 
Personnel  
Nous avons deux employées actuellement, le planning doit être refait sur cette base 
surtout pour le soir : nous avons décidé de ne plus ouvrir le bar pour les tournois du 
soir, du moins pour le moment, nous laisserons aux clubs l’accès au bar s’ils le 
souhaitent, sous leur responsabilité. Nous demanderons aussi aux clubs de ne pas 
utiliser les deux salles s’il n’y a que 6 ou 8 tables.  
Lors d’une récente réunion avec le personnel, nous avons constaté une fois encore 
que la communication et l’entente dans la gestion de leurs fonctions est toujours 
très difficile entre les deux employées. F. Wolff a redit qu’elles n’avaient pas le 
choix, qu’il faudrait s’entendre et cesser de travailler l’une contre l’autre, il faut que 
la situation évolue. 
 

       Reprises clubs  
     Les clubs de Haguenau et de la Meinau ont repris leurs activités. 

   
     Finances 

Sur le plan comptable, nous suivrons de près les variations de trésorerie afin de 
prévenir d’éventuelles pertes. 

  
 

3. Compétitions 
Reprise difficile.  
F. Wolff confirme que la reprise s’annonce difficile, il relate avoir beaucoup de mal à 
obtenir les confirmations de participation ou les réinscriptions pour les compétitions 
de la saison 2019-2020 :  
OPEN/2 Excellence : 24 paires ont confirmé leur participation (sur 40 inscriptions) 
Interclubs Div. 2 :  il reste 8 équipes au lieu de 10  
Interclubs Div. 3 :  14 équipes (3 forfaits) 
Interclubs Div. 4 :   ??  
Interclubs Div. 5 : Finale de comité à 2 équipes 
Paires espérance : 10 paires étaient inscrites, une seule a confirmé sa participation 
Coupe de France : initialement 48 inscrits, 30 équipes vont rester à partir du 
cadrage. 
Nous adopterons le système de qualifier d’office 2 équipes qui seront directement 
qualifiés pour les 8èmes de finale.  Dès que les résultats du cadrage seront connus, 
nous procèderons au tirage au sort avant le 3ème tour.  
 
Calendrier : F. Wolff a remis à jour le calendrier : M. Schupp enverra la dernière 
édition aux présidents de clubs et membres du C.A. 
 
 
 
 
 



 
 

4. Rapport réunion de Ligue 09 
G. Berenguer et F. Wolff ont assisté à cette réunion. Ils ont réussi à obtenir que les 
finales de Comité et de Ligue de l’Open Excellence soient jouées dans leur format 
habituel (pas de format simultané).  
 
La décision a été prise d’inverser le lieu de compétition des 1er et le 2ème tour de la 
DN 4 par équipes à cause du prix des chambres en décembre à Strasbourg. 
 
Force est de constater qu’il y a pas mal de problèmes dans les comités de Lorraine et 
de Bourgogne : pas de calendrier établi au jour de la réunion,  il risque d’y avoir des 
finales de ligue en 20/21 qui ne pourront pas avoir lieu en Bourgogne. 
 
 

5. Tournoi ouverture du 26.09.20 
A ce jour, 43 paires sont inscrites, donc une participation plus qu’honorable pour la 
saison en cours ; les prix distribués seront env. les mêmes que les autres années. 

        
 

6. Bridge Scolaire 
G. Reinhardt relate les importantes difficultés rencontrées cette saison. Un nombre 
important d’initiateurs arrêtent leurs activités pour diverses raisons et nous n’avons 
pas de remplaçant(e)s. 
* Chatenois : pas de bridge, tous les efforts sont portés sur le rattrapage scolaire 
* Eschau : H. Lapointe reprend les cours uniquement dans sa classe 
* Soultz : P. Bronnenkant arrête  
* Orbey : M. Mundel arrête aussi 
* Strasbourg - Vauban : les initiatrices sont hésitantes pour reprendre, G. Reinhardt 
leur a proposé de faire les cours à la MBA. En fait le professeur Mme Van Buren 
continuera à faire les cours toute seule.  
* Strasbourg - Lamartine : la direction du collège est prête à continuer, mais nous 
n’avons pas d’initiateur, Pascal Tarall veut bien continuer, mais il faut lui trouver de 
l’aide 
* Strasbourg - Hofmann : une enseignante qui veut continuer seule, nous essayons 
de lui procurer de l’aide.  
 
Dans le Haut Rhin, Colette Hannaux doit faire le point, en principe le collège 
Gambetta continue ; d’autres informations suivront.  
 
G. Reinhardt a envoyé un mail à tous les initiateurs, mais n’a obtenu aucune 
réponse. Elle fera un appel lors de l’AG et préparera un mail destiné à tous les 
licenciés (e-mailing)  
 
G. Reinhardt évoque aussi le problème de l’enseignement parallèle fait par des 
initiateurs qui n’ont pas la qualification de la FFB et qui ont récupéré les licenciés 
bridge box et enseignent selon une autre méthode. 
Il faudra préciser que les initiateurs ne doivent pas « coacher » leurs élèves lors du 
CFEB. 
 

 



 

7. Elections FFB  
Les élections auront lieu les 22-23 octobre. Deux listes se présentent :  
-  F. Riehm : liste comprenant P. Bogacki et plusieurs autres responsables de l’équipe 
dirigeante actuelle. Dans le cadre de sa campagne électorale, F. Riehm viendra 
présenter son programme à la MBA le lundi 12 octobre après le tournoi du Cercle. 
 
- B. Dauvergne : liste comprenant JL. Counil ainsi que 5 présidents de comités 
importants tels que les Pyrénées, le Lyonnais, la Provence, la Côte d’Azur, 
l’Orléanais.  Dans le cadre de sa campagne électorale, B. Dauvergne viendra 
présenter son programme à la MBA le jeudi 15 octobre, à 15 h. 

 
 

8. Divers 
M. Moreau a demandé de pouvoir présenter une requête durant l’A.G. du 26 
septembre. Le Président G. Berenguer lui a répondu qu’une telle intervention d’un 
licencié du comité n’était pas prévue dans les statuts, mais qu’il pouvait demander 
au Président de son club d’éventuellement présenter cette requête.  

 
 
 

L’ordre du jour étant épuisé, le Président G. Berenguer clôt la réunion à 12h30. 
 
 
 
 
 
 
 Martine Schupp 
Secrétaire du Comité d’Alsace  
  


